
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 17. Juli 2018, 11:56

Bitte nicht verdrängen dass unser Kader auch letzte Saison nicht unbedingt breit aufgestellt
war.

So rein von der Qualität. Du schreibst das du Löwen für gut hälst, tu ich auch.

Aber wie alle anderen jungen Spieler hatte Löwen letzte Saison einige Hänger und die wird er
wohl auch heuer haben. Genauso wie die anderen Jungspunde.

Und da wäre ein Kader der eine Alternative bietet schon eine feine Sache.
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